

Ribuan Peserta Ikuti Jalan Sehat Meriahkan HUT ke 58 Partai Golkar

Agus Subekti - PADANGBULIA.GO.WEB.ID

Oct 16, 2022 - 13:08



KOTA CIREBON - Sedikitnya 2500an peserta mengikuti jalan sehat bersama memeriahkan HUT ke 58 Partai Golongan Karya yang dibuka langsung Ketua DPD Golkar Kota Cirebon, Andri Sulistyو didampingi anggota DPRD dari Fraksi Golkar Jabar Hj. Lili Eliyah, anggota DPRD Kota Cirebon, Agung Supirno, Ana Susana dan lainnya di halaman Gedung Negara Bakorwil Kota Cirebon, Minggu (16/10/2022).

Hadir dalam kesempatan tersebut, anggota Dewan Pertimbangan Presiden, HR Agung Laksono didampingi Ketua Umum Kosgoro 57 Dave Akbarshah Fikarno Laksono langsung menyapa para peserta usai mengikuti jalan sehat bersama sekaligus memberikan hadiah lomba jalan sehat.

Agung Laksono menyapa sekaligus mengucapkan terima kasih kepada para peserta yang dengan semangat mengikuti jalan sehat.

"Saya minta kepada para peserta agar selalu menjaga kebersihan karena itu merupakan tanggung jawab kita seluruhnya termasuk tanggung jawab partai golongan karya", ujarnya.

Lebih lanjut HR Agung Laksono menambahkan, kegiatan ini serentak digelar di seluruh kawasan Indonesia kota, kabupaten dan provinsi yang diikuti pengurus, kader Golkar namun dari masyarakat umum.

"Di Jakarta juga saat ini sekitar 20.000 orang menggelar acara yang sama, ini merupakan bentuk dari usaha untuk selalu mendekatkan diri antara partai dengan masyarakat, karena partai hidup dari rakyat kita harus bersatu", tuturnya

Agung Laksono menambahkan, dengan jalan sehat bersama ini bisa memberi motivasi, menggugah kader-kader Partai Golkar di Cirebon.

"Mudah-mudahan bisa merebut kemenangan baik pemilu legislatif, pemilu presiden maupun pilkada, semuanya di tahun politik 2024 kita turut sukses memenangkan tersebut," terangnya.



Sementara itu, hal yang serupa juga disampaikan anggota DPR RI dari Partai Golkar Dapil Jawa Barat VIII, Dave AF Laksono menuturkan, Peserta diperkirakan 50.000 termasuk wilayah Cirebon.

"Kita yakin ini akan memiliki dampak yang positif bukan hanya untuk menyegarkan masyarakat saja namun menumbuhkan ekonomi masyarakat, selain itu menguatkan persatuan dan kesatuan para kader solid di tingkat PD dan pk-nya, sejauh ini sangat kompak", untkannya.

Dave menambahkan, kegiatan ini sejalan dengan program pemerintah yaitu lebih cepat memulihkan kesehatan dan membangkitkan perekonomian khususnya masyarakat UMKM yang merupakan tulang punggung perekonomian masyarakat Indonesia.

Ditempat yang sama, anggota DPRD Jabar dari Fraksi Golkar, Hj. Lili Eliyah menyebutkan, baik Kota Cirebon maupun kabupaten sangat bagus dan masyarakat dan sangat antusias mengikuti jalan sehat ini.

Saya hanya stay (tinggal) di Kota Cirebon tapi dari informasi dari Kabupaten Cirebon dan lainnya semuanya nyampe ke saya dan sama seperti apa yang disampaikan Pak Dave. Untuk target kedepan tidak ada kata lain Golkar harus menang", tegasnya

Disisi lain, Ketua DPD Golkar Kota Cirebon, Andri Sulistyو menginformasikan, total peserta jalan sehat ini kurang lebih 2500 hingga 3000 orang.

"Tadi juga kita sempat mengukur panjang rangkaian itu sampai 3 km, yang jelas semangatnya kembali kepada kemenangan yang waktu dulu pernah kita raih dan tetap kita juga tidak melupakan masyarakat karena masyarakat lah yang menghidupi kami, pasti kita juga akan memperhatikan masyarakat," imbuhnya.
(Bekti)